
静岡県立浜松湖北高等学校 

令和４年度 第３回学校運営協議会 議事録（概要） 

 

１ 開 催 日 時 令和５年１月 20日（金）13：30～15：30 

２ 開 催 場 所 本校会議室及び第１体育館 

３ 議事の概要（次第） 

(1) 校長挨拶 

 本日の会議の後半には、産業マネジメント科生徒研究発表会を見ていただくことに

なっている。本校生徒の普段の取組を理解していただければありがたい。 

(2) 議事 

ア 令和４年度学校経営報告書自己評価（暫定案）及び学校関係者評価について 

（副校長） 

イ スクール・ポリシー（修正案）について（副校長） 

(3) 本校の近況（副校長） 

(4) 産業マネジメント科生徒研究発表会（14:25～15:15） 

(5) 連絡事項他 

 

質問・意見 

ア 令和４年度学校経営報告書自己評価（暫定案）及び学校関係者評価について 

  ・「授業はわかりやすい」と答えた生徒が 82％であるが、逆に考えると 18％の生徒がわ

かりにくいと感じているということである。これは、生徒の学力の問題なのか。 

 →成績が振るわない生徒もいるので学力の問題もあると思う。また、私見ではあるがテス

ト結果 90 点を予想していた生徒が 80 点と予想より低かった点数を取ってしまった場

合に、自分にとっては分からなかったと答えてしまうことも過去の経験から考えられ

る。 

  ・「先生方は ICTの活用など、教材や教え方に様々な工夫をしている」と答えた生徒が

83％であるが、答えなかった生徒はどのように感じているのか。 

 →授業の様子を見に行くが、ICTを活用して非常に工夫した先生がいる一方で、従前の授

業を行っている先生もいる。今後とも、教員同士の授業参観を通して授業改善に役立て

ていきたい。 

 ・教育は、サービスの提供ではない。努力しない生徒は、分かりようがない。努力させる

のが学校の役割である。アンケートの数字は大したことはないと思っている。先生方は

委縮する必要はない。 

 ・家庭学習時間平日 34 分・休日 47 分との説明があったが、時間分布はどうなっている

か。 

 →今回は、資料を持ち合わせていないので、次回に提供する。 



 ・進学目的の生徒は勉強時間が多いと思う。分析方法の工夫をお願いする。 

 ・勉強時間については、目標の数値はあまり意味がない。生徒にとってどんな質の勉強が

必要か考えてもらいたい、 

 

イ スクール・ポリシー（修正案）について（副校長） 

  ・特に意見なし。全員一致で承認。 

 

(3) 本校の近況について 

 (ｱ）部活動・教科等（副校長） 

 ・11月～1月までの成果について 

(ｲ）進路（副校長） 

・1月 11日現在 就職 143人・進学 159人（4大 45・短大 19・専門 95） 決定 

(ｳ）湖北MAGIC・地域連携 

・地域情報誌「いなサーチ」  11月発行及び３月発行予定 

・湖北イルミネーション  11月 15日（火）～１月 20日（金） 

・金指駅イルミネーション      12月５日（月）～２月８日（水） 

・クラフトコーラ「GREEN NICOLA」商品開発協力（杏林堂）発売中 

(ｴ）英検合格者 

  ２級２人、準２級 14人、３級 11人 

 

４ 令和４年度 学校運営協議会委員（50音順） 

名前 職業等 備考 

内山
うちやま

 淳基
じゅんき

 公務員（消防署） 
令和３年度 PTA 副会長であり、保護者の代表として意

見をいただける。 

荘司
しょうじ

 哲
さとる

 
奥浜名湖観光協会 

事務局長 

地域活性化のために幅広く活動しており、本校の湖北

MAGIC の理念である地域貢献活動に対して貴重な助言

をいただける。 

鈴木
すずき

 雅之
まさゆき

 
(有)三和畜産 

とんきい 

令和３年度 PTA 会長であり、保護者の代表として意見

をいただける。 

高木
たかぎ

 信哉
しんや

 
天竜浜名湖鉄道 

営業課長 

本校と花のリレープロジェクト、金指駅イルミネーシ

ョン活動で連携して行っている企業で、地域貢献の観

点から助言を得られる。 

春名
はるな

 季和
すえかず

 
㈱スズキ部品製造 

管理部管理課長 

本校生徒が就職している地元企業において、人事等を

担当している。キャリア教育や地元企業との連携等に

ついて適切な助言をいただくことができる。 

森脇
もりわき

 一郎
いちろう

 

常葉大学 

浜松キャンパス 

経営学部准教授 

本校生徒の志望者が増加している地元大学に勤務し、

本校の教育活動や高大連携について、生徒の実態を踏

まえた適切で幅広い助言が得られる。 



山村
やまむら

 行弘
ゆきひろ

 
金指地区自治会 

連合会会長 

本校が立地する地区の連合自治会長として、本校と地

域の連携を深めるために御尽力している方であり、地

域代表としての適切で幅広い助言が得られる。 

 

５ 年間計画（年間４回・各２時間程度）（予） 

回 予定 主な内容 

第１回 ６月３日(金) 
・学校経営計画の承認  

・校内見学  ※６/３(金)湖北祭 

第２回 11月２日（水） 
・中間報告①  

・授業見学 

第３回 １月 20日（金） ・中間報告② ※１/20(金)生徒研究発表会 

第４回 ２月９日（木）午前予定 ・学校自己評価・関係者評価  
 


